



Más de 130 deportistas de la Usal, en el Rector

POLIDEPORTIVO

:: WORD. Más de 130 deportistas de la Universidad de Salamanca acudirán entre hoy y mañana a Valladolid a las fases finales del Trofeo Rector de Castilla y León. En esta edición participan, además de la organizadora, las universidades públicas de León, Salamanca, Valladolid y Burgos, la Pontificia de Salamanca y el Institute University de Segovia. La Universidad de Salamanca acudirá con un gran número de componentes en varios deportes así como representantes en muchos deportes individuales.